

УСЛОВИЯ

акции «Консультация Александра Герчика» (далее по тексту «Условия»)

TERMS AND CONDITIONS of the Consultation with Alex Gerchik Special (hereinafter referred to as “Terms and Conditions”)

1. Общие условия Акции	1. General Provisions
<p>1.1. Настоящие Условия составлены и утверждены Компанией Gerchik & Co Ltd. (далее по тексту «Компания») в рамках проведения соответствующей акции «Консультация Александра Герчика» (далее по тексту – «Акция») и устанавливают порядок/условия участия в Акции и распространяются на всех лиц, которые определяются Компанией в качестве участников Акции (далее по тексту – «Участники»).</p> <p>1.2. Целью проведения настоящей Акции является предоставление победителю Акции возможности получить доступ к консультации Александра Герчика длительностью до одного часа (далее - Приз) при условии выполнения всех условий этой Акции.</p> <p>1.3. Акция проводится с 00:00 по времени сервера Компании 20 ноября 2023 года по 23:59 по времени сервера Компании 24 ноября 2023 года (далее - Период проведения Акции).</p> <p>1.4. В Акции и розыгрыше, указанном в этих Условиях, в качестве Участника принимают участие Клиенты Компании, которые:</p> <p>1.4.1. зарегистрированы в Личном Кабинете на сайте gerchik.co Компании;</p> <p>1.4.2. прошли процедуру верификации согласно установленного Компанией порядка;</p>	<p>1.1. These Terms and Conditions are made and approved by Gerchik & Co Ltd. (hereinafter referred to as the “Company”) within the framework of the Consultation with Alex Gerchik Special hosted by the Company (hereinafter referred to as the “Special”) and cover the procedure/terms and conditions of participation in the Special, and shall apply to all persons identified by the Company as Participants of the Special (hereinafter referred to as “Participants”).</p> <p>1.2. The objective of this Special is to provide the Winner an opportunity to gain access to a consultation with Alex Gerchik lasting a maximum duration of one hour (hereinafter referred to as the “Prize”) provided that the said Winner has duly fulfilled all of the terms and condition of the Special.</p> <p>1.3. The Special shall commence at 00:00 a.m. Company server time on November 20, 2023, and end at 11:59 p.m. Company server time on November 24, 2023.</p> <p>1.4. The Company’s customers who:</p> <p>1.4.1. have a registered personal account on the Company’s website gerchik.co;</p> <p>1.4.2. have been duly verified in accordance with the procedure prescribed by the Company;</p>

1.4.3. пополнили свой балансовый счет, в иной способ нежели банковский перевод, на любую сумму на сайте Компании в течении Периода проведения Акции.

2. Порядок определения победителей Акции

2.1. Победителем Акции считается Участник, который сделает самое большое суммарное пополнение торгового счета в Период проведения Акции. Пополнения, выполненные посредством банковского перевода – не могут принимать участие в Акции, и не учитываются в суммарную сумму пополнения балансового счета, поскольку Компания не может гарантировать временные сроки обработки транзакций банковскими учреждениями.

2.2. В рамках проведения Акции Компания ежедневно размещают список – тройку лидеров Акции. Информация публикуется на официальных информационных площадках Компании.

2.3. Результаты данной Акции с указанием Победителя будут объявлены в рамках прямого эфира с Александром Герчиком и будут опубликованы на официальном сайте Компании и/или на официальных страницах Компании в социальных сетях. Победитель Акции дополнительно оповещается со стороны Компании любым из нижеперечисленных способов уведомления: с помощью электронной почты, социальных сетей, телефонным звонком, с помощью мессенджеров (в зависимости от указанной контактной информации в Личном Кабинете при регистрации на официальном сайте Компании), и/или иным способом на усмотрение Компании.

2.4. Оповещение о выигрыше Победителя должно состояться в течение 5 (пяти) рабочих

1.4.3. topped up their balance account in a manner other than a bank transfer for any amount of funds shall participate in the Special and the prize draw mentioned in these Terms and Conditions as Special Participants.

2. Winner Determination Procedure

2.1. The Participant who makes the highest aggregate replenishment of the trading account throughout the Special Period shall be deemed the Winner. Replenishments made through bank transfers are ineligible for participation in the Special and shall be excluded from the calculation of the overall balance replenishment amount. This exclusion is due to the Company's inability to guarantee the prompt processing of transactions by banking institutions.

2.2. As a part of the Special, the Company shall on a daily basis disclose a list of the top three leaders on its official information platforms.

2.3. The results, including the name of the Winner, shall be announced in a live broadcast with Alex Gerchik and subsequently posted on the Company's official website and/or its official social media pages. The Winner shall be notified via email, social networks, telephone calls, instant messengers (depending on the contact details provided in the personal account during registration on the official website), or through other methods at the Company's discretion.

2.4. The Winner shall be notified within 5 (five) business days from the date of the video drawing

дней с момента публикации видео розыгрыша.

2.5. Все Участники настоящей Акции выражают свое полное согласие с публикацией их имени отчества и фамилии на официальном сайте Компании и/или на прочих информационных площадках Компании.

3. Прочие условия

3.1. Победитель Акции имеет право реализовать свое право на получение Приза в течение 30 (тридцати) календарных дней с момента оглашения результатов розыгрыша.

3.2. Модератором в общении между Победителем Акции и А. Герчиком выступает сотрудник Компании. Реализация Приза происходит в онлайн-формате посредством одной из площадок для организации онлайн-конференций. Дата и время реализации Приза должна устраивать обе стороны процесса. Компания или А. Герчик оставляет за собой право отказать Победителю, в случае нарушения последним этики и норм общения. Консультация А. Герчика может быть прервана, в случае нарушения Победителем этики и норм общения, неадекватного поведения, состояния алкогольного и/или наркотического опьянения.

3.3. Пополнение клиентского счета в рамках проведения Акции не при каких условиях не может считаться платой за консультацию А. Герчика.

3.4. Компания вправе вносить любые изменения и/или дополнения в настоящие Условия по собственному усмотрению. Такие изменения и/или дополнения вступают в силу с момента их публикации в виде обновленной редакции данных Условий, вследствие чего, все Участники Акции считаются уведомленными надлежащим образом со стороны Компании с момента внесения

publication.

2.5. All Participants of this Special hereby grant their explicit consent for the publication of their full name on the Company's official website and/or other information platforms.

3. Other Provisions

3.1. The Winner of the Special shall have the right to claim the Prize within a period of 30 (thirty) calendar days from the date of the announcement of the drawing results.

3.2. A Company employee shall act as the moderator facilitating communication between the Winner of the Special and Alex Gerchik. The consultation shall be arranged online via a platform designed for organizing virtual conferences. The date and time of the Consultation shall mutually accommodate both parties involved. The Company or Alex Gerchik retains the right to decline the Winner in the event of a breach of ethical and communication standards. The consultation with Alex Gerchik may be halted if the Winner engages in inappropriate behavior, violates ethical standards, or is under the influence of alcohol and/or drugs.

3.3. Under no circumstances shall a replenishment of the client account as a part of the Special be considered a payment for consultation with Alex Gerchik.

3.4. The Company shall have the right to make any amendments and/or modifications to these Terms and Conditions at its sole discretion. Such amendments and/or modifications shall come

вышеуказанных изменений и/или дополнений, касаемо настоящих Условий.

3.5. Компания имеет право лишить любого Участника Акции статуса «Участник» в случае нарушения со стороны такого Участника настоящих Условий и/или иных некорректных действий с его стороны во время проведения Акции. В случае принятия такого решения, Компания имеет право не уведомлять Участника о принятом решении и не объяснять причины, повлекшие данное решение.

3.6. В случае возникновения причин, связанных с необходимостью отправки обращений, затрагивающих настоящую Аксию и/или процесс участия в данной Акции, Участники имеют возможность обратиться в Компанию по следующему электронному адресу: support@gerchik.co

3.7. Все термины и определения, используемые в настоящих Условиях, толкуются в соответствии со значением, установленным в Клиентском соглашении Компании:
https://gerchik.co/docs/information/Customer_agreement.pdf.

3.8. Участники Акции признают настоящие Условия в качестве единственного официального документа, регулирующего проведение Акции, и обязуются следовать данным Условиям.

3.9. Настоящие Условия опубликованы на официальном сайте Компании по адресу: https://gerchik.co//docs/contest/uslovia_akcii_konsultacia_Alexandra_Gerchika.pdf и находятся в публичном доступе. Каждый Участник Акции считается полностью осведомленным с данными Условиями и не может заявлять

into force from the moment they are published as an updated version of these Terms and Conditions, as a result of which all the Participants of the Special shall be deemed duly notified by the Company immediately upon introduction of the above amendments and/or modifications to these Terms and Conditions.

3.5. The Company shall have the right to revoke the "Participant" status, should the Participant in question violate these Terms and Conditions and/or do any other improper acts during the Special. Should the following decision be adopted by the Company, it shall not be obliged to notify the Participant in question thereof or provide any reason for the said decision.

3.6. If there are any reasons related to the need to send notices regarding this Special and/or the participation procedure, the Participants may contact the Company at support@gerchik.co

3.7. All terms and definitions used in these Terms and Conditions shall be interpreted according to their meaning outlined in the Company's Client Agreement:
https://gerchik.co/docs/information/Customer_agreement.pdf.

3.8. Participants of the Special hereby recognize these Terms and Conditions as the sole official instrument regulating the Special and commit to adhering hereto.

3.9. These Terms and Conditions are publicly available on the Company's official website at https://gerchik.co//docs/contest/uslovia_akcii_konsultacia_Alexandra_Gerchika.pdf. Every Participant of the Special is deemed to be thoroughly informed about these Terms and

обратное в процессе участия в Акции.

Conditions and may not claim otherwise in the course of participation in the Special.